

# Bodenseekreis

## Zehn Gemeinden erhalten Anschluss

**[18.7.2023] Im Bodenseekreis werden zehn weitere Gemeinden an das Glasfasernetz angeschlossen. Entsprechende Verträge hat das Stadtwerk am See in der vergangenen Woche unterzeichnet.**

Das Stadtwerk am See hat jetzt mehrere Verträge zum weiteren Ausbau des Glasfasernetzes im Bodenseekreis unterzeichnet. Wie der kommunale Energieversorger mitteilt, ist der Zweckverband Breitband Bodenseekreis (ZVBB) Auftraggeber, gefördert wird der Ausbau vom Land Baden-Württemberg. Der Bodenseekreis beteiligt sich an der Finanzierung. Insgesamt bauen die Stadtwerke im Rahmen des Projekts über 100 Kilometer Leitungen. Die neue Leitung verbinde zehn Gemeinden im Bodenseekreis: Bermatingen, Eriskirch, Heiligenberg, Langenargen, Markdorf, Meckenbeuren, Neukirch, Oberteuringen, Owingen und Sipplingen. Sie schließe die bereits bestehenden kommunalen Glasfasernetze untereinander und mit den großen Netzknoten an das Internet an. *(th)*

<https://www.bodenseekreis.de>

<https://www.zvbb.de>

<https://www.stadtwerk-am-see.de>

Stichwörter: Breitband, Bodenseekreis, Stadtwerk am See, ZVBB

*Bildquelle: Stadtwerk am See*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)